



## Gemütlicher TCS-Lottomatch in Appenzell

Am Freitag den 27. Oktober 2023 fand der traditionelle Lottomatch mit Nachtessen im Restaurant Freudenberg in Appenzell statt.

Der Vorstand der TCS-Regionalgruppe Appenzell Innerrhoden freute sich, die TCS-Mitglieder mit einem tollen Abend zu überraschen. Wieder einmal durften wir die Kochkünste unserer Gastgeber – Barbara und Robert Schiegg-Fischli – geniessen und fühlten uns vor Ort bestens aufgehoben.

Der Lottomatch bescherte so manchem TCS-Mitglied einen kurzweiligen Abend und alle Gewinnerinnen und Gewinner wurde mit tollen Preisen bedacht.

Dank Cristina Eugster und Franz Fässler aus dem Vorstand der TCS-Regionalgruppe Appenzell Innerrhoden durften alle Anwesenden einen perfekt organisierten Abend erleben und nach ein paar gemütlichen Stunden in geselligem Zusammensein zufrieden die Heimreise antreten. Der gesamte Vorstand freut sich schon jetzt auf die kommenden TCS-Anlässe im 2024, bis dahin Ihnen "allzeit gute Fahrt".

